
Der Rat nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur Kenntnis. 
 
1. Meuserweg, Fertigstellung Ende Mai, Bezug Anfang Juni 

Feldchenweg, Fertigstellung im Monat Juni 
Umsetzung und Vorbereitung der Anlagen 
Sechtem, Keldenicher Straße 
Hersel, Allerstraße 

 
2. Es besteht die Auffassung, dass die bisherige Annahme, dass bis zum 

Jahresende etwa 1.200 Flüchtlinge der Stadt insgesamt zugewiesen werden, wohl 
nicht erreicht wird, wenn sich in den nächsten Monaten nicht grundlegend etwas 
verändert. 

 
3. Mögliche Bauprogramme werden ggfls. zeitlich gestreckt, um den finanziellen 

Aufwand bei der Bereitstellung von Wohnraum der Nachfrage anzupassen. 
 
4. Es soll versucht werden, wenn die Anlagen fertiggestellt sind und nicht eine 

größere Zahl neuer Flüchtlinge zugewiesen werden, die Turnhalle an der 
Wallrafschule frei zu bekommen. Nach den Sommerferien könnte dann die 
Turnhalle dem Schulsport wieder zur Verfügung gestellt werden. 
Es ist geplant, die Turnhalle in Uedorf nicht in Anspruch zu nehmen.  

 
RM Breuer 
Wie ist der Sachstand bezüglich der 20 nicht registrierten Flüchtlinge? 
Antwort: 
Sie sind noch nicht registriert worden. Mit dem Auffinden ist die Stadt beschäftigt. 
Leistungen werden nur denen gewährt, die sich proaktiv verhalten, was die Frage der 
Registrierung und des weiteren Asylverfahrens angeht. 
 
RM Hanft  
Beabsichtigt man die im Integrationskonzept des Landes enthaltenen Rahmenbedingungen 
abzuwarten oder wird das städtische Integrationskonzept unabhängig davon auf den Weg 
gebracht? 
Antwort: 
Das städtische Integrationskonzept wird so schnell wie möglich auf den Weg gebracht. 
 
RM Lehmann 
Erfolgt ein Rückbau der Turnhalle in Uedorf, da diese jetzt nicht für Flüchtlinge genutzt wird? 
Antwort: 
Es gibt keinen Rückbau, die aufgestellten Sanitäranlagen bleiben stehen und werden genutzt. 
Bestimmte Sanierungsarbeiten haben in der Turnhalle stattgefunden, so dass die Turnhalle 
nach wie vor genutzt werden kann. 


